

Jubilaren- und Seniorenkonzert Nachmittag

Am 25. November 2023 fand der 6. Jubilaren- und Seniorenkonzert Nachmittag (JSKN) in der Rodenberghalle in Schlattingen statt. Über 70 Seniorinnen und Senioren aus beiden Ortsteilen durften einen gemütlichen Nachmittag mit viel Musik, Gesang und Unterhaltung verbringen.

Der Anlass konnte dank der grossen Mithilfe der Brass Band Schlattingen, dem Rodenberg Ensemble und den Landfrauen organisiert und durchgeführt werden. Für das gesamte kulinarische Angebot waren in diesem Jahr die Landfrauen Basadingen-Willisdorf wieder hoch motiviert im Einsatz. Die fleissigen Landfrauen sorgten dafür, dass die Gäste mit leckeren Sandwiches, feinem Hefestollen und verschiedenen Getränken stets verwöhnt wurden.

Mit einem musikalischen Auftakt eröffnete die Brass Band Schlattingen den Anlass und die Gäste wurden von Benjamin Emmrich herzlich begrüsst.

Unter der Leitung von Monika Meyenhofer spielten sich die motivierten Musikerinnen des Rodenberg Ensembles mit harmonischen und besinnlichen Flötenklängen in die Herzen der Seniorinnen und Senioren.

Vor und nach der Pause brachten die Rocket Girls mit den Gruppen Sweeties und Kids Stimmung in die Halle. Die Tanzaufführungen erfreuten alle Anwesenden und wurden mit einem grossen Applaus belohnt.

Der Gemeindepräsident Markus Bürgi begrüsst die zahlreichen Seniorinnen und Senioren im Namen des Gemeinderates. Mit einer speziellen Jubilarentorte vom Beda Beck aus Basadingen wurden die Jubilaren ab 80 Jahren geehrt, die einen runden oder halbrunden Geburtstag feiern.

Als besonderen Höhepunkt bleibt das gemeinsame Konzert der Brass Band und des Rodenberg Ensembles in Erinnerung. Mit deren musikalischer Unterstützung sangen alle Anwesenden das Thurgauer-Lied.

Im Anschluss liessen die gutgelaunten Seniorinnen und Senioren den gemütlichen Nachmittag bei einem Gläschen Wein oder einem Kaffee und bei angeregten Gesprächen an den Tischen ausklingen.

Im Namen des Gemeinderates Basadingen-Schlattingen möchten wir uns beim Musikverein Brass Band Schlattingen, dem Rodenberg Ensemble, den Landfrauen Basadingen-Willisdorf und bei den Rocket Girls für ihren Einsatz und äusserst tollen Zusammenarbeit und dem geschätzten Engagement herzlich bedanken. Wir freuen uns schon heute, mit den Vereinen den nächsten Jubilaren- und Konzernachmittag am 26. Oktober 2024 durchzuführen.

Für den Gemeinderat, Andy Quinz



